

Visite de la ferme Belchamp

On a pris le car pour aller visiter la ferme de Belchamp aux Buffets. Arrivés là-bas, on s'est divisé en deux groupes. Les CM2 ont commencé par un petit rallye sur la ferme et les CM1 ont visité la ferme. Nous avons fait ça pendant trois quarts et nous avons échangé pour faire la visite de la ferme. Nous avons commencé par la salle de traite et on est allé dans la stabulation, on a vu des génisses et des veaux, on est sorti et on est allé dans un champ avec les vaches : on a nommé toutes sortes de races de vaches laitières et on a observé l'herbe avec les différentes sortes. On est sorti du champ pour aller voir les CM1 qui faisaient le rallye sur la ferme et après, on a regardé un film de dix minutes sur la fabrication du fromage, et avec les CM1, on a goûté le fromage fabriqué à la ferme. Après on a rejoint le car pour rentrer à l'école.

On a aimé voir la ferme, les vaches, les veaux, les chèvres et les cochons. Il y avait surtout une vache de race nantaise.

Axel et Hugo

